



· My Profile · Write Article · Site Admin · Memberlist · Logout

Home > Articles >

**¡ El chat de todos los Cordobeses!**

**Información sobre el Tiempo**

:: Nuevo Libro



**Nuevo Libro de Alvaro Vega y Mercedes Martínez**

Pulse **aquí** para acceder a uno de los capítulos.

## "Rabanales 21 fue un hueso atravesado en la garganta"

Published on 17/07/06 at 20:55:35 CET by Maria Ortiz

Eugenio Domínguez: "Rabanales 21 fue un hueso atravesado en la garganta y un hito que tuvo que ver en mi decisión de no volver a presentarme al Rectorado"

El catedrático de Botánica y ex rector de la Universidad de Córdoba, Eugenio Domínguez, desvela en una entrevista en el programa "Ágora Viva", que emite los miércoles Canal Córdoba Televisión, que "Rabanales 21 fue un hueso atravesado en la garganta y un hito que tuvo que ver en mi decisión de no volver a presentarme al Rectorado".



Domínguez, que fue rector de la Universidad de Córdoba durante ocho años y que en la actualidad asesora al Gobierno de la nación en materia de residuos nucleares, considera que "la Universidad ha tenido mucho que ver en el cambio de Córdoba" y que "no es malo que los universitarios tengan que salir de su ciudad al acabar sus estudios".

"Ágora Viva" es un programa de Canal Córdoba Televisión que a lo largo de una decena de entrevistas, realizadas por el periodista Álvaro Vega, recorre el desarrollo vital de un grupo de cordobeses relacionados con diversos sectores y campos de actividad social.

En su sexta emisión, el catedrático sevillano aunque afincado en la capital cordobesa desde hace años, argumenta que "en Córdoba se vive mejor que en Sevilla" y reconoce que una de sus grandes aficiones, la aviación, "me sirve para evadirme y me hace tener más amplitud de miras".

Precisamente esta afición le influyó en la puesta en marcha de los estudios de esta disciplina en Córdoba, con la intención de "convertir a Córdoba en un foco de formación de la aviación".

Eugenio Domínguez también alude en la entrevista a que criticó "la Ley de Universidades porque tiene muchos defectos", aunque entiende que "los que han venido detrás prácticamente no lo han modificado", al tiempo que considera que "no queda nada del espíritu de la Universidad Euro-árabe" que en su día promovió el Parlamento Europeo y que iba a tener una subsede en Córdoba.

Tras la entrevista a Eugenio Domínguez, que se declara sin intención alguna de entrar en política, el miércoles a las diez de la noche, el programa de entrevistas de Canal Córdoba Televisión tendrá como invitado al ex político, abogado y economista José Miguel Salinas, con el que se cerrarán las emisiones hasta el próximo septiembre, aunque durante agosto se redifundirán las siete difundidas hasta ahora.

"Ágora Viva" se completará con otras entrevistas a personajes destacados de la sociedad cordobesa.



(4738 reads)

Other Articles by Maria Ortiz

Comments on this article:

### "Rabanales 21 fue un hueso atravesado en la garganta" | |

The comments are owned by the poster. We aren't responsible for its content.